
地域・保護者説明会（質問・意見要約）人首小[参加：約 30名] Ｒ2.10.7（水）18:30～  

○ 速やかに統合してほしい。 

○ 江刺南中と江刺東中が一緒に統合してはどう 

か。 

○ 玉里小へは、木細工小と人首小が一緒に統合

するのがいい。 

○ 複式学級はどのように決めるのか。 

○ 木細工の地域では、玉里小ではなく人首小と

の統合を望んでいる。 

○ 玉里小に統合すると、いつ玉里小が岩谷堂小

に統合するか分からない状況なので、学校名や

校歌を新しいものにしてほしい。 

○ 校舎は玉里小ではなく人首小にしたらどう

か。 

○ 校舎の新設はあるのか。 

○ 児童数の減少は 20年も前から分かっていた

はず。今になって急に統合というのは教育委員

会の怠慢ではないか。 

○ 統合は、吸収合併ではなく対等でなくてはな

らない。 

○ 自分の子どもは中学校３年生の時に統合にな

る。高校受験も控えているが、大きな学校で勉

強についていけるか不安。 

○ 統合の前に中学校に進学する児童の中には、

入学時から一足早く江刺一中に入学する生徒も

いるかもしれない。 

○ 統合は仕方ない。使わなくなる校舎の有効活

用について検討してほしい。 

○ 広報等を見ながら、人首の子が保育所で一緒

だった木細工の子の話をしている。やはり、人

首と木細工が先に統合するのがいい。 

○ 統合しても校歌は両方の学校のものを歌わせ

てほしい。例えば、運動会でも両方の地域の伝

統芸能が見られるようであれば嬉しい。 

○ 小学校と中学校で統合時期を同じにすれば、

一人の児童生徒が経験する統合は１度ですむ。 

○ スクールバスについて早めに検討し、知らせ

てほしい。 

○ 統合するなら別の学校がいい、という人もい

るかもしれない。市内に限らず、北上市などに

出ていく可能性も考えられるのでは。 

 

 


